



7 Pièces

194 m²

Réf. 84250484

1 808 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier le plus recherché de Mandelieu La Napoule, villa d'environ 200 m2 habitable. Construite en 1990, elle a été rénovée en 2008 et offre sur un seul niveau une entrée, un beau séjour/salle à manger, d'environ 50 m2, avec une belle hauteur sous plafond et une cheminée. Vous avez ensuite une cuisine équipée de 25 m2 avec un coin repas devant une cheminée, salon télévision, quatre chambres et trois salles d'eau. Toutes les pièces ouvrent sur la terrasse et l'espace piscine avec une exposition sud-ouest, laissant profiter du soleil du matin jusqu'au soir. Le garage et le sous-sol ...

In the most sought-after area of Mandelieu La Napoule, villa of about 200 m2 of living space. Built in 1990, it was renovated in 2008 and offers on one level an entrance hall, a beautiful living/dining room with high ceilings and a fireplace. You then have a fitted kitchen of 25 m2 with a dining area in front of a fireplace, TV lounge, four bedrooms and three shower rooms. All the rooms open onto the terrace and the pool area with a south-west exposure, allowing you to enjoy the sun until the evening. The garage and the basement represent a surface area of 80 m2 communicating with the main house. ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

